

Pismo Beach, Outlet, Obispo, Autokino

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 20. September 2011 um 06:04 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 27. September 2011 um 01:16 Uhr

Da es in diesem Hotel ja Fruehstueck gab, sind wir um 9 Uhr aufgestanden, geduscht, den Ausblick aufs Meer kurz genossen und dann zum "Fruehstuecksbuffet"... Ein Raum, leere Waende, einfache Stuehle und Tische und ... Rentner... en masse ;-). Da Buffet war eigentlich in Ordnung, man konnte sich selber Waffeln im Waffeleisen machen, Cornflakes, Bagels, Brot, Schmierkaese, Butter, Marmelade, Honig, Yoghurt, Kuchen, Milch, Kaffee, Kakao, Tee und Saefte - alles ganz einfach und simpel und super lecker waere uebertrieben. Hier mussten wir erst um 12 Uhr raus sein, also sind wir zurueck und haben Karten geschrieben und den Blog aktualisiert. Der Himmel war noch sehr grau und warm war es auch noch nicht wirklich. Aber die Terrassentuer hatten wir dennoch aufgemacht.

Da es beim Fruehstueck eigentlich nur Zeug gab, wa sich nicht mag, war ja so gut wie alles nur suess - und zum Fruehstueck ist das BAAAAAEEHHH ;-). Sind wir in das Cafe HONEYMOON eingekehrt, hatten 2 Latte und ich einen Chicken Wrap. Dann haben wir den Ort erkundschaftet, den wir ja bisher nur mit Nebel umhuellet kannten. Ein kleiner suessere Ort mit einem..... Outlet.... ;-). Also langsam aber sicher haben wir selber keine Lust mehr auf Outlet.. aber das Wetter war eh nicht so prinkelnd und wer weiss, vielleicht findet man ja doch noch was ganz tolles...;-) das haben wir dann auch noch - muahahahaha ;-).

Da die Zeit leider wie im Fluge vergeht, war es schon 16 Uhr, also haben wir uns eine Pizza gekauft, den Highway 1 zwei bis drei Ausfahrten weiter gefahren und ein super stilles und schoenes Plaetzchen gefunden, wo wir dann mit Blick auf Meer gegessen haben.

Weiter auf unserem Weg nach San Fransisco, meinte Max ein Autokino vom Highway erkannt zu haben, also gleich die naechste Ausfahrt abgefahren und nachgeschaut - er sollte Recht behalten ;-). JUHU! Also haben wir uns ueber die Spielzeiten und Eintrittspreise erkundigt - \$7 / person - vollkommen in Ordnung! Wir waren mittlerweile erst in **San Luis Obispo**. Es liefen 2 Filme - Apollo 18 und Contagion. Fuer letzteren haben wir uns entschieden - Ausbruch eine Epidemie mit Matt Damon und Kate Winslett. Da der Film erst um 7:30 anfang und der Einlass erst um 7 war, entschlossen wir uns ein Hotel zu suchen, da es schon 17:30 war.

Ein Hotel, was wirklih super schoen aussah "Madonna irgendwas...", sehr riesig, etwas maerchenhaft und auf einen Huegel war, haben wir uns als erstes angeschaut - entsprechende unseren Erwartungen war es auch teuer - das billigste Zimmer 220 \$ (inkl. Steuer) = die Zimmer sahen schon toll aus (wir haben gleich ein Katalog vor die Nase gesetzt bekommen, in dem die verschiedenen Zimmer einer Kategorie gezeigt wurden - jedes Zimmer war anders gestaltet) - aber das war und einfach zu teuer. Also nachdem wir bei Best Western nachgefragt hatten, was

Pismo Beach, Outlet, Obispo, Autokino

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 20. September 2011 um 06:04 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 27. September 2011 um 01:16 Uhr

nicht teurer als die 2 anderen Hotels der vergangenen Tage waren, entschieden wir uns dennoch fuer das *Vagabond Inn* ([Hotel-Bilder](#) - das 3. Bild war unser Zimmer) - was nur \$73/Nacht kostet, Das Hotel bietet auch ein Pool, den wir nicht benutzten da keine Zeit, ein Zimmer mit Kingsize bed, einen Roehrenfernseher, einen Kuehlschrank, eine Mikrowelle und ein Badezimmer - alles sehr einfach aber dem Preis absolut angemessen. Ausgepackt, Max hat sich einen Drink zum Mitnehmen vorbereitet und dann los zu Best Buy - wo wir noch irgendein USB Kabel benoetigten und dann zum Autokino . Da Max trinken wollte, bin ich gefahren - mal wieder ist Max absolut "beeindruckt" ueber meine Orientierung und kann es einfach nicht verstehen (nicht zum 1. Mal in unserem Urlaub ;-))

Noch Popcorn geholt, Dach runter, entsprechende Frequenz eingeschaltet und der Film ging los - erstaunlicher Weise fuellte sich das Kino relativ. Ein Zwilling von unserem Baby in rot war auch anwesend ;-)) Einige kamen mit Liegestuehlen und Decken, andere haben es sich hinten auf ihren Trucks gemuetlich gemacht, indem sie falsch herum parkten und auf die Ladeflaeche Stuehle stellten ;-)) Nach ca. 1 Stunde wurde mir aber kuehl und wir haben das Dach hoch gemacht.

Der Film war gut und die Atmosphere super ;-)) Danach ging es ab ins Hotel - mit Umwegen - ich hab mich verfahren - Max kann es noch immer einfach nicht verstehen ;-)) - dann einen Drink zusammen und ab ins Bettchen ...ZZZZZzzzzzz